

Le Sénat colombien adopte l'accord de paix signé entre les FARC/AP et le gouvernement



La Havane, 30 nov. (RHC/PL).- Le Sénat colombien a adopté aujourd'hui l'accord de paix signé entre les FARC/AP et le gouvernement du président Juan Manuel Santos.

Le vote : 75 voix pour et aucune contre a eu lieu après 12 heures de débats auxquels ont participé tous les secteurs politiques, le chef de l'équipe négociatrice du gouvernement Humberto de la Calle, opposants et partisans de l'accord de paix, des victimes et des jeunes.

«C'est un jour historique où le Congrès de la République a débattu de la question la plus importante pour la Colombie, la ratification de la paix. Le débat a été profond... un débat qui a donné toutes les garanties à l'opposition » a relevé le Président du Sénat Mauricio Lizcano.

De son côté, le président de la Commission de paix au Sénat, Roy Barreras a souligné : «La paix avec les FARC est faite et le nouvel accord a été ratifié par Congrès... »

Les FARC/AP et le gouvernement colombien avaient modifié 56 des 57 axes thématiques de l'accord en temps record après le Non au plébiscite organisé le 2 octobre. Ces modifications ont été réalisées sur la

base des signalements faits notamment par les partisans du Non au cours d'une grande consultation populaire.

Maintenant c'est le tour de la Chambre des Représentants de se prononcer sur ce nouvel accord de paix conclu à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113866-le-senat-colombien-adopte-laccord-de-paix-signé-entre-les-farcap-et-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba